



4 Pièces

157 m²

Réf. 652

1 570 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grasse : proche chateaufort - magnifique maison contemporaine située dans un domaine sécurisé. Avec sa façade en pierre, cette maison offre une luminosité exceptionnelle grâce à de nombreuses ouvertures sur l'extérieur. Vous trouverez un grand espace de vie au rez-de-chaussé avec une Véranda, trois chambres en suite au premier étage, dont une suite parentale avec dressing, et une grande terrasse où vous pourrez prendre votre petit-Déjeuner tout en admirant la vue imprenable depuis la maison. Dans le jardin, vous pourrez vous Détendre au bord de la piscine et du jacuzzi, ou faire des tournois ...

GRASSE: magnificent contemporary house located in a secure estate. With its stone facade, this home offers exceptional luminosity thanks to its numerous openings to the exterior. You'll find a large living space on the ground floor with a veranda; three en-suite bedrooms on the first floor, including a master suite with dressing room, and a large terrace where you can enjoy breakfast outside while admiring the unobstructed view from the house. In the garden, you can relax by the pool and jacuzzi, or play petanque tournaments on your own plot of land. This home has a covered garage and ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

